



Nach 35 Jahren: Abschied von Grüner Woche-Team

Beitrag

Fast zwei Jahrzehnte hat Wolfgang Rogall im Presseteam der Messe Berlin die Internationale Grüne Woche begleitet und an die Öffentlichkeit gebracht, nun geht er -aufgrund der Corona-Krise- leise in den Ruhestand. Dazu verabschiedet er sich mit den Worten:

“Natürlich hätte ich mir eine bessere Zeit gewünscht, um „Tschüss“ zu sagen. Nach mehr als 35 arbeitsintensiven und hochinteressanten Jahren bei der Messe Berlin beende ich zum Monatsende meinen aktiven Dienst in der Presseabteilung der Messe Berlin und damit auch bei der Internationalen Grünen Woche Berlin. Mehr als drei Jahrzehnte durfte ich die Leitmesse in der Welt für Landwirtschaft, Ernährung und Gartenbau presseseitig betreuen und blicke mit großer Zufriedenheit auf die zurückliegende Zeit. Das Messeteam der Grünen Woche arbeitet trotz der schwierigen Zeiten und weitestgehend vom home office aus mit Hochdruck für die kommende Ausgabe im Januar 2021. Für die Presse- und Öffentlichkeitsarbeit übernehmen dann meine Kolleginnen aus der Presseabteilung. Das neu formierte Grüne Woche-Presseteam freut sich jetzt schon auf die Zusammenarbeit mit Ihnen, über konstruktiven Input und auf spannende Herausforderungen bei der traditionsreichsten und besucherstärksten Messe der Hauptstadt. Ich bedanke mich bei Ihnen allen für viele erlebnisreiche Messejahre und eine herzliche kollegiale Zusammenarbeit. Bleiben Sie gesund und herzliche Grüße Ihr **Wolfgang Rogall**”

Foto: Messe Berlin – Wolfgang Rogall

KULTUR MÜHLE
2024

PROGRAMM 2024 - TEIL 1

27. Januar	Konzert mit dem Neurosenheimern
20.00 Uhr	Bayerisch neurotische Lebensmusik aus Rosenheim
1. März	Kabarett mit Michl Müller
	„Verrückt nach Müller“
20.00 Uhr	Der „Dreggsagg“ unterhält mit fränkischem Humor
23. März	Konzert mit Dolce Vita
	Salonmusik, Filmschlager und mehr
20.00 Uhr	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt
19. April	Kabarett mit Luise Kinseher
	„Wände streichen. Segel setzen“
20.00 Uhr	Die Trägerin des Kabarettpreises 2023 zu Gast in Bruckmühl
20. April	Konzert mit Da Blechhauf'n
	„Weil Done“
20.00 Uhr	„Blechmusik“ mit einem Hauch Ironie
10. Mai	Mathias Kellner „Ernsthaft?!“
20.00 Uhr	Musik und Kabarett mit dem niederbayerischen Oberpfälzer
11. Juli	Doppel-Konzert
	der Bad Aiblinger Big Band und
	der Big Band aus Bruck an der Leitha
20.00 Uhr	anlässlich der Feier zu „50 Jahre Städtepartnerschaft“
	Kein Kartenvorverkauf, freie Platzwahl, Spenden statt Eintritt

EINLASS JEWEILS EINE STUNDE
VOR VERANSTALTUNGSBEGINN
KARTENVORKAUF UNTER WWW.MUENCHENTICKET.DE
UND IN DER GEMEINDEBÜCHEREI BRUCKMÜHLE
KulturMühle • Bahnhofstraße 10 • 83052 Bruckmühl

Kategorie

1. Grüne Woche Berlin
2. Tourismus

Schlagworte

1. Bayern
2. Berlin